

Une plantation d'arbres chez des maraîchers bio d'Estagel

Dans le cadre d'un projet mené par la professeure de SVT, M^{me} Tièche, en collaboration avec l'association Des Enfants et Des Arbres, les élèves de 6^{ème} 4 ont participé à la plantation d'une haie d'arbres sur l'exploitation maraîchère bio de Luc et Naomie Davy à Estagel.

En amont, les enfants ont visionné en classe le film « Le Temps des Arbres » réalisé par Des Enfants et Des Arbres et ont reçu la visite de Luc Davy afin de leur présenter le projet. Cela leur a permis de comprendre l'intérêt de replanter des arbres sur les exploitations agricoles afin de profiter de leurs nombreux bienfaits : effet brise vent, nourrir les sols, limiter l'érosion, augmenter la biodiversité notamment des oiseaux etc... Luc Davy leur a également expliqué les avantages de l'agriculture biologique pour l'environnement et la santé !

Le jour de la plantation les élèves ont pu, non seulement planter des arbres avec l'aide de Pablo Badin de l'association Arbres et Paysages 66, mais également assister à une présentation sur le métier d'apiculteur grâce à Ophélie Délizée, apicultrice sur Tautavel, et déguster un petit goûter préparé par Luc et Naomie !

Sur place étaient présents plusieurs adhérents de l'AMAP Plaine de l'Agly venus prêter main forte ainsi qu'une journaliste de France 3 qui proposera le sujet à sa rédaction !

Ce fut une matinée très agréable et, je l'espère, enrichissante pour les élèves !



Photo de groupe au petit matin : les élèves de 6ème 4 avec les maraichers bio : Luc et Naomie Davy.



Transport des arbrisseaux sur le lieu de plantation de la haie



Démonstration de la plantation d'un arbre par Pablo Badin (AP66)



Mise en application : plantation d'un petit olivier !



Tous les élèves s'y mettent ! Chaque élève a planté entre 2 et 4 arbres chacun : olivier sauvage, érable de Montpellier, sureau noir, frêne à feuilles étroites, micocoulier, grenadier à fleurs etc



Puis dernière étape : L'arrosage et le paillage des arbres !



Une journaliste de France 3, capture des images de la plantation d'un arbre



Durant la pause, en plus du goûter, Ophélie Délizée leur a présenté les bases du métier d'apiculteur et leur a parlé de la vie des abeilles dans la ruche et de leur intérêt pour la pollinisation notamment !

